

Fligge Marcel (Kurzform)

Fligge Marcel ist am 04.02.1968 geboren, also vor kurzem 47-jährig geworden und somit noch etwas jung um aus dem Kreis der Funktionäre „entlassen“ zu werden. Er ist am 01.09.1993 in den Schweizerischen Rottweilerhunde-Club eingetreten. Die Aufnahmeprüfung zum Wesensrichter hat er am 26.11.2000 mit der überaus hohen Note von 5,25 erfolgreich bestanden. Er ist noch heute Mitglied in der Gruppe „Chiesgrübeler“ in Gossau zu welcher auch weitere SRC-Mitglieder wie Hans Zimmermann, Pulver Fritz, Elsbeth Heimann und Zimmermanns Tochter Gabi gehören. Marcel Fligge war in früheren Jahren in dieser Gruppe als Schutzdiensthelfer tätig und mit seinen Hunden sehr aktiv. 1997 führte er seine ersten Rottweiler, welche leider viel zu früh euthanasiert werden mussten. Bedingt durch seinen Beruf hatte Marcel aber immer weniger Zeit für den Hundesport. Heute führt er noch einen Chesapeake Bay Retriever und ist ab und zu auch noch bei den „Chiesgrübelern“ anzutreffen. Er ist Mitverfasser des Büchleins über Wesenseigenschaften mit dem Titel „Rottweiler - unsere Verantwortung“ von FMZ Fligge Meister Zangerl vom 09.10.2004. Marcel war auch Mitglied im Ausschuss für Zuchtfragen und hat zusammen mit Hauptzuchtwartin Elvira Mülli und Sekretär Stephan Meyer im Zuchtwesen als Chef Körwesen mitgewirkt. Er hat vor ein paar Jahren zum Dr. sc. nat promoviert. (Doktor der allgemeinen Naturwissenschaft). Er ist auch als Hobbykoch tätig und wird nun mit seinen Künsten seine Frau Simone bekochen.

Der Schweizerische Rottweilerhunde-Club dankt Marcel Fligge für seine jahrelange Arbeit, seinen Einsatz für den Club und die Rasse und wünscht ihm für seine Zukunft alles Gute!

Walter Frei